



Bildungsausschuss Schludern

Nach der letztjährigen coronabedingten Einschränkung durften wir heuer wieder zur Jahreshauptversammlung in Präsenz einladen. Diese wurde Anfang November (mit Greenpass) abgehalten.

Die Tätigkeit des letzten Jahres wurde durch die Coronalage stark reduziert. Trotzdem konnten einige Vorträge online erfolgreich stattfinden und Veranstaltungen in Zusammenarbeit mit anderen Vereinen durchgeführt werden.

Ein großer Erfolg war das Orgelkonzert mit Marian Polin (Foto links) am 08. Oktober 2021.

Es war ein Ohrenschauspiel für die vielen Zuhörer.

Der Hauptteil der Versammlung war die Erstellung des Tätigkeitsprogrammes 2022.

Alle Veranstaltungen der verschiedenen Vereine und Verbände wurden koordiniert und zum Veranstaltungskalender zusammengestellt.

Auf diesem Weg möchte ich allen ganz herzlich für die gute und kreative Mitarbeit an der Bildungsarbeit im Dorf danken.



Katharinawoche 2021

Mit dem Coronavirus im Nacken durften wir heuer die Katharinawoche starten.

Mit einem „Konzert!“, wie David Frank es ankündigte, wurde die Katharinawoche am 13.11.2021 eröffnet.



David Frank aus Matsch, Musiker aus Leidenschaft, hat uns eine Reihe von Eigenkompositionen auf seiner Ziehharmonika mit erleben lassen. Mit Humor hat er seine Stücke angekündigt, z. B. Amazia, Unter Verdacht, Heimwärtsblues usw., und damit das Publikum begeistert.



Zum Workshop für Kinder „Licht & Wärme erzählen, basteln, spielen“ haben sich 12 Kinder gemeldet und sie haben mit Isolde Moser und Christiane Ruepp einen kreativen Nachmittag verbracht.

Sie haben sich schon auf die Vorweihnachtszeit eingestimmt.



Auch zum Workshop „Zero Waste Haushaltsreiniger, Zahnpasta usw. selbst gemacht“ haben sich viele Teilnehmerinnen gemeldet.

Der Termin musste um 2 Wochen, auf den 30. November 2021, verschoben werden, weil die Referentin arbeitsbedingt verhindert war.

Der englische Begriff für „NULL Müll“ ist eine Lebensphilosophie für ein möglichst ressourcenschonendes Leben. Was können wir jetzt tun, um unseren zukünftigen Generationen einen lebenswerten Planeten zu hinterlassen? (Maria Lobis - rechts im Bild)



Ein weiteres Highlight war die Buchvorstellung „Mystische Orte in Südtirol 2“, von Martin Ruepp und Astrid Amico. Die beiden Autoren haben in ganz Südtirol Kraftplätze aufgespürt und fotografiert.

Daraus sind zwei Bücher entstanden.



Astrid Amico und Martin Ruepp lasen aus dem zweiten Band und zeigten beeindruckende Bilder von besonderen Orten, Kraftplätzen und Kultsteinen. Sie erzählten Sagen und Mythen, die sich um die Kultorte ranken und erklärten, wie man mystische Orte erkennt.

Es war ein bezaubernder Sonntagnachmittag, den man mit einer Sehnsucht verließ, all diese Orte einmal zu erwandern.

Anna Maria Thaler
Präsidentin Bildungsausschuss